

## **ANIAH et PROPHESEE annoncent leur collaboration pour renforcer leurs synergies technologiques.**

[PARIS, 9 Février, 2024]

PROPHESEE, le créateur des systèmes de vision neuromorphique les plus avancés et les plus efficaces au monde, dans sa recherche constante d'excellence opérationnelle, a choisi de s'appuyer sur les solutions Aniah pour améliorer encore le haut niveau de qualité de ses produits, en particulier pour qu'ils soient exempts d'erreurs électriques au niveau des transistors.

OneCheck, le produit phare d'Aniah, se distingue sur le marché de l'EDA par ses capacités inégalées de vérification des règles électriques et sa capacité à détecter 100 % des erreurs au niveau des transistors. L'intégration de OneCheck dans les flux de conception de PROPHESEE permet de garantir la qualité et l'efficacité des produits de vision événementielle de PROPHESEE.

Cette collaboration souligne l'engagement de PROPHESEE et d'ANIAH à fournir des produits innovants, de haute qualité et efficaces sur un marché extrêmement compétitif.

"L'intégration de OneCheck dans notre flux introduit une nouvelle dimension de qualité et renforce le niveau d'excellence que nous apportons à nos clients grâce à nos produits de vision basés sur les événements. OneCheck permet enfin de disposer d'un outil de validation dans le domaine des erreurs électriques, qui est aujourd'hui principalement couvert par l'expérience empirique. De plus, l'outil est convivial et ne nécessite pas de codage de règles fastidieux" a déclaré Thomas Finateu, VP Sensor chez PROPHESEE.

"Nous sommes ravis d'annoncer cette collaboration avec PROPHESEE. C'est une étape importante qui reflète notre engagement commun pour l'excellence dans la conception de circuits intégrés innovants", a déclaré Vincent BLIGNY, CEO d'ANIAH.

Cette collaboration représente une alliance entre des partenaires complémentaires et illustre les nouvelles capacités qui émergent en France et en Europe pour consolider une filière microélectronique innovante, souveraine et leader sur ses marchés.

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez contacter :

**PROPHESEE**

Guillaume BUTIN

Marketing Communication Director

[press@prophesee.ai](mailto:press@prophesee.ai)

**ANIAH**

Maxime RUMPLER  
VP Communication & Sales  
Contact@aniah.fr

A propos de PROPHESÉE :

Prophesee est l'inventeur des systèmes de vision neuromorphique les plus avancés au monde. L'entreprise a mis au point une approche révolutionnaire de la vision industrielle basée sur les événements (Event-Based Vision). Ce nouveau paradigme de vision permet de réduire considérablement les exigences en matière de puissance, de latence et de traitement des données afin de révéler ce qui était jusqu'à présent invisible pour les capteurs traditionnels basés sur des images.

Prophesee est basée à Paris, avec des bureaux à Grenoble, Shanghai, Tokyo et dans la Silicon Valley.

La société est dirigée par une équipe de plus de 100 ingénieurs visionnaires et détient plus de 50 brevets internationaux et est soutenue par des investisseurs internationaux de premier plan.

Pour plus d'informations, voir : <https://www.prophesee.ai>

A propos d'ANIAH :

ANIAH est une société d'automatisation de la conception électronique (EDA) qui se consacre à la création de solutions innovantes permettant aux ingénieurs et aux concepteurs de créer des systèmes électroniques de pointe. Son produit phare, OneCheck, est à la pointe de la technologie de vérification des règles électroniques en apportant au marché une capacité de détection de 100% des erreurs électriques au niveau des transistors, avec une vitesse d'exécution 1000 fois plus rapide que les solutions existantes.

ANIAH est basée à Grenoble, en France, avec un bureau local à Taiwan.

La société est composée d'une équipe de près de 40 personnes, dirigée par deux fondateurs visionnaires et soutenue par des investisseurs institutionnels et un fonds d'investissement.

Pour plus d'informations : <https://aniah.fr>